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Protokoll der StuKo-Sitzung vom 26. Oktober 2015  
vom StuKo bestätigt: 04. April 2016 
Sitzungsleitung: Moritz Neuner (StuKo-Vorstand - G) 
Protokoll: Dirk Slawinsky (StuKo-Mitglied - A) 
 
 
StuKo Mitglieder 

 
stimmberechtigt anwesend nicht anwesend 
Delegierte FsR A + U Nora Gersie –Vorstand  
  Johanna Bänsch 
 Dirk Slawinsky  
  Fabiana Ferro 
   
Delegierte FsR B  Julius Regelmann – Vorstand 
 Rebecca Maria Schwarz  
  Nils Jautzus 
  Peter Kersten 
   
Delegierte FsR G   Moritz Neuner – Vorstand  
 Lieselotte Illig  
  Anna Fletcher  
  Marie Gehrhardt 
   
Delegierte FsR M Michael Matthey – Vorstand  
 Anne Schultka  
 Thuy Duong Pham  
  Benedikt D. Kaiser 
   
beratend anwesend nicht anwesend 
SenatorInnen FsA     Constanze Ackermann 
  FsB  Julia Kettenberger 
  FsG 
  F 

 Anton Kränzle 
  FsM  Leoni Klinger 
   
ReferentInnen  Hochschulpolitik /KTS   Torsten Zern  
  Stellv.  Tobias Kühn 
  Politische Bildung Sarah Scheidmantel  
  Stellv.  Benjamin Blaser 
  Kulturförderung Ludwig Fehn  
  Stellv.  n. N. 
  Kulturveranstaltungen Georg Müller  
  Stellv. Udo Nauber  
  Finanzen  Paul Debus 
  Stellv.  Carolin Voigtländer 
  Initiativenkoordination  Carolin Voigtländer 
  Stellv.  n. N. 
  Infrastruktur/ Haus  Fredrik Sukop 

Infrastruktur/ Technik Martin Tippmann  
  Informationsverbreit  Hannah Meyer 
  Stellv. Michael Matthey  
  Bauhaus Internationals Louisa Hainich  
  Stellv.  Dorit Fauck 
  Mobilität  Christian Knoth 
  Tobias Hesse 
 Bagrat Ter-Akopyan  

Referat Regenbogen Maximilian Müller  
  Stellv.   
  Referat Schützengasse  Udo Nauber 
  Stellv.  Sebastian Altmann 
   
Geschäftsführerin StuKo  Sabine Schmidt - entschuldigt 
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Gäste  StuRa 
  StuRa 
  FsR G 
  Culture Talk 
  Culture Talk 
  Culture Talk 
  AS Planung & Haushalt 
  SKHC 

Daniel Gracz  
Christofer Hameister  
Anna Brandes  
Natalia Martinez  
Ada Kai-Ting Yang  
Timmy Yang  
Svea Hans  
Giuliano Castiglia  
Daniel Scheidler  
Matthias Baumbach  

 
 

TOP 0 Formalia [Beschlussfähigkeit, Tagesordnung, Vorstellungen] 
Die Redeleitung hat Moritz Neuner. Die Sitzung beginnt etwas verzögert um 19:10 Uhr.  
Die Beschlussfähigkeit ist zu Beginn mit 8 von 16 Mitgliedern nicht gegeben. Alle Fakultäten 
sind vertreten.  
Änderungs- bzw. Ergänzungswünsche zur vorliegenden TO können angemeldet werden. 

 
 
 Tagesordnung agenda für die StuKo-Sitzung am Montag, 26. Oktober 2015  
 Sitzungsleitung guidance: Moritz Neuner [StuKo-Vorstand G]  
 Protokoll record: Dirk Slawinsky  
 
 TOP 0 Formalia (Beschlussfähigkeit, Tagesordnung) formality (presence of a quorum, agenda)  

• neue Delegierte/Mitglieder  
• Beschlussfähigkeit presence of a quorum   
• Tagesordnung agenda  Protokoll record   

 
TOP 1 Protokoll record  

 

• Bestätigung der Protokolle von der Sitzungen am 19.10.2015 
record of the conference on 19.10.2015 

 
TOP 2 Beschlüsse und Informationen des Vorstandes decisions and information of the board  

Beschlüsse decisions  
  x 
 
 Informationen information 

• Rektorgespräch à 29.10.15, 9:30 Uhr à Themen? 
• Veranstaltung in Erfurt à Dialog vor Ort am 10.11.15 18 Uhr „Religion und Gewalt“ 
• Gedanken zu Zielen und Aufgaben des StuKo machen bis 21./22.November   à 

Klausurtagung 
 
TOP 3 Vorstellung und Wahl Vorstand/Referentinnen/Delegierte interview and election of  
board/consultants/delegates  

• Martin Tippmann für Referat Infrastruktur und Haustechnik 
 

TOP 4 Berichte der Delegierten/Beauftragten/ReferentInnen report of consultants and delegates  
• Berichterstattung rektorengespräch am 20.10. (Sarah Scheidmantel, Julian, Anne Schultka, 

Rebecca Schwarz) 
• Bericht KTW à Immaparty 
• Berichterstattung Ausschuss Forschung und Projekte am 21.10. Johanna Bänsch, Muriel 

McCalla 
• Berichterstattung Ausschuss Studium und Lehre 
• Berichterstattung Ausschuss Planung und Haushalt à Svea Hans 
• Berichterstattung Hochschul- und Studierendenbeirat 
• Skype-Gespräch mit Carolin Voigtländer zu kommenden Ini- und Haushaltssitzung bzw. 

Informationen durch Giuliano 
• Bericht Bauhaus 100 à Senatsgruppe à Bagrat 

 
P A U S E break 
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TOP 5 Beschlussanträge Vorstand proposed resolutions board 
• X 

 
TOP 6 Weitere Beschlussanträge other decisions  

• Förderantrag Scatercontest von Ulrike Schmidt (12.09.15) 
• Förderantrag „Come Together 2015“ à Christina Giesa 
• Weitere Förderanträge à Einladung von Ludwig  

 
 

TOP 7 Sonstiges any other business  
• Spacekid-Headcup à weiteres Vorgehen 
• Culture Talk Vorstellung à Ada 
• Kooperation StuRa der HfM u. StuKo à c/kompass, gemeinsame Sitzungen, etc. 
• Regeln f. Ersti-Woche à was gehört wo rein?, Movielounge - Inis/Referate?, Come 

Together à wer darf, wer nicht? 
• Gestaltung bzw. Umstrukturierung der Ersti-Woche in 2016, spez. Stadtrallye à Dirk 

Slawinsky, eine Ini daraus machen? à Nora 
• freier Sendeplatz bei Radio Lotte für StuKo à Dirk Slawinsky 
• Archivierung PORT, eject, Micro à Hannah Meyer, Nutzung Mensa-Raum  
• Doktoranden? àwie sieht’s da aus? à Nora 

 
 

TOP x ggf. nicht öffentlicher Teil non-public part (if necessary)  
• x  

 
TOP y nächste Sitzung next meeting  

 
   Vorschlag: Montag, 09.11.2015, 18 Uhr(?)à Initiativensitzung Teil 1 
   Vorschlag zusätzlich: Dienstag, 10.11.2015, 18 Uhr(?)à Initiativensitzung Teil 2 
   Vorschlag zusätzlich: Montag, 16.11.2015, 18 Uhr(?)à Haushaltssitzung 
 

• Ergänzungen und Anträge zur vorliegenden TO: 

 

• Verschiebungen & Vorzug 

− TOP 7 Culture Talk 
 
 

TOP 1 Protokoll 
 
  

− Bestätigung des Protokolls von der Sitzung am 19.10.2015 nicht möglich, 
aufgrund fehlender Beschlussfähigkeit 

− Verschoben auf Sitzung am 09.11.2015 
 

TOP 2 Beschlüsse und Informationen des Vorstandes 
 

  Beschlüsse  
 

− keine Beschlüsse getroffen  
 

  Informationen 
 
 

− Rektorgespräch à  29.10.15, 9:30 Uhr à  Themen? 
− Folgende Themen wurden von Seiten der Studierenden vorgeschlagen: 

− Bagrat / Giuliano: Bauhaus 100, aktueller Stand 
− Sarah: Flüchtlingsthematik, Stellungnahme des Rektorats 
− Sarah: Struktur- und Entwicklungsplanung, aktueller Stand 
− Moritz: Campus-Gestaltung im Rahmen Bauhaus100, 

Einbeziehung Studierende 
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− Veranstaltung in Erfurt à  Dialog vor Ort am 10.11.15 18 Uhr »Religion 
und Gewalt« 

− Nora: Es sind noch 10 Plätze für Delegierte der BUW frei, 
Anmeldung sollte zeitnah erfolgen (Rückmeldefrist: 26.10.2015) 

− Hinweis auf gleichzeitig stattfindende Initiativensitzung 
− Freiwillige aus Studierendenschaft gesucht 
− Liselotte: Nachfrage und Informationsverbreitung an 

Fachschaften 
− Gedanken zu Zielen und Aufgaben des StuKo machen bis 

21./22.November à  Klausurtagung 
 
 

TOP 3 Vorstellung und Wahl Vorstand/Referentinnen/Delegiert  
 

− Martin Tippmann für Referat Infrastruktur und Haustechnik à Verschoben 
aufgrund Abwesenheit Martin Tippmann 

 
TOP 4 Berichte der Delegierten/Beauftragten/ReferentInn 
 

• Berichterstattung Rektorengespräch am 20.10. (Sarah Scheidmantel, Julian 
Bucksmaier, Anne Schultka, Rebecca Schwarz) 

− Treffen mit Frau Prof. Dr. Jutta Emes 
− Rektorat setzt sich mit Thematik auseinander 
− Aktuell 300 Flüchtlinge in Weimar auf zwei Unterkünfte verteilt 
− Rektorat betont, dass es Zeit sei etwas zu unternehmen 
− Von Seiten der Professoren geschieht wenig 
− Zertifizierung der Deutschsprachkurse 
− Uni baut weiteres Vorgehen auf drei Punkte auf: Bewusstsein schaffen, direkte 

Einbindung, Ehrenamtlichkeit 
− Nora: Verlinkung zum Thema auf der Startseite der Uni-Webseite 
− Sarah: Auswertung des Rektorengespräches mit Stellungnahme 

 
Vorzug TOP 7 Sonstiges 

 

• Culture Talk Vorstellung [Ada Kai-Ting Yang] 

− Timmy: Information über 6-jähriges Bestehen des C-T 
− Treffpunkt ist Projekt 1/ Saal in der Schützengasse 
− Julius: Diverse Vorschläge zur Förderung und Unterstützung 
− Nora: Vorschlag einer Kooperation zwischen B-Internationals, StuKo und 

Culture-Talk 
− Sarah: Bitte um Zuarbeit des Programms 

 
Fortsetzung TOP 4 Berichte der Delegierten/Beauftragten/ReferentInn 

 

• Bericht KTW à Immaparty 

− Udo Naubert berichtet über Immaparty im Schießhaus. 
− Gelungener Abschluss der Einführungswoche/-phase 
− Verweis auf jährlich wechselndes Orgateam 
− 2 nennenswerte Zwischenfälle: Graffitiverschmutzung und fehlende 

Nutzwasserreserve der Sanitäranlage im Schießhauses  
− Danksagung an Helfer und Unterstützer 
− Ziel für zukünftige Veranstaltung sollte bessere Kommunikation sein 
− Suche nach neuem Veranstaltungsort aufgrund der Umnutzung des 

Schießhauses 
− Nora: Lob an aktuellen Veranstaltungsort (Schießhaus) 
− Dirk: Absprache der Immaparty mit Neugestaltung Erstiwoche 
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− Matthias: Zukünftige Verbesserung der Ein- und Auslassregelung, Lob an 
Security-Team 

− Giuliano: Verweis auf Chaotische Situation bei Hauptansturm à Überlastung 
am Einlass 

− Daniel: Anfrage über Kostenentstehung durch Graffitiverschmutzung 
− Udo: Regelung über KTW-Versicherung/ Anzeige des Sprayers bei Polizei 

 

• Berichterstattung Ausschuss Forschung und Projekte am 21.10. Johanna Bänsch, 
Muriel McCalla 

− fällt aus  

• Berichterstattung Ausschuss Studium und Lehre 

− fällt aus  

• Berichterstattung Ausschuss Planung und Haushalt à Svea Hans 

− Infoveranstaltung über Ziele und Leistungsvereinbarung 
− Es wird ein Budget von 10% zurückgehalten bis Ziele und 

Leistungsvereinbarung erfüllt sind 
− Es gibt jedoch zu wenig Veranstaltung zu diesem Thema 
− Wenn Ziele nicht erfüllt werden, sollte nach den Ursachen gesucht werden 
− Torsten: PDF-Datei zu Leistungsvereinbarung sollte dem StuKo zugänglich 

sein 
− Svea: Neues Modell ist nach Angaben des AS PuH erstmals zur Diskussion 

gekommen 
− Die Zielvereinbarungen sind zum jetzigen Stand komplett 
− Sarah verweist auf das funktionierende, alte Modell in Jena 
− Sarah: Neues Modell sorgt für einen Ausgleich anderer Universitäten 
− Bagrat erkundigt sich über Mitgliederzahlen des AS PuH, diese liegt zischen 

20-25 Personen 
− Giuliano: Das neue Modell basiert auf Indikatoren, die einzeln vom Land mit 

den Universitäten besprochen werden müssen 
− Sarah verweist auf die nötige Einbeziehung von STEP 2020 
− Torsten fordert ein vorheriges Einsehen und, wenn nötig, eine Stellungnahme 

des StuKo 
− Anne: Thema sollte im Rektorengespräch angesprochen werden 
− Verweis auf Stellenausschreibung bis zum 18.11.15 

 

• Berichterstattung Hochschul- und Studierendenbeirat [Torsten Zern] 

− Diverse Probleme bei der Bestätigung von Delegierten aus Fs B und G 
− Stadtrat muss neue Mitglieder erst bestätigen, dadurch verschiebt sich die 

aktive Mitarbeit der Delegierten 
− Eine Änderung des Bestätigungsverfahrens sollte angestrebt werden 

 

• Skype-Gespräch mit Carolin Voigtländer zu kommenden Initiativen- und 
Haushaltssitzung bzw. Informationen durch Giuliano 

− Skype-Gespräch mit Carolin Voigtländer aus technischen Gründen nicht 
möglich, Giuliano informiert 

− Initiativen-Sitzungen am 09. und 10. November, sowie Haushaltssitzung am 
16. November 

− Vor den Initiativen-Sitzung sollten die Rechenschaftsberichte der Initiativen 
gründlich gelesen werden, sowie die Protokolle der vergangenen Sitzungen 

− Wenn nötig sollten die Initiativen direkt angesprochen werden 
− In der Initiativen-Sitzung wird nur der Initiativenstatus beschlossen 
− In der Haushaltssitzung wird die Verteilung des Budgets diskutiert und 

beschlossen 
− Carolin leitet die Initiativen-Sitzung, Paul leitet die Haushaltssitzung 
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− Mathias schlägt für die kommenden Jahre einen Workshop vor, indem die 
Initiativen und Referate lernen, wie man einen Rechenschaftsbericht anfertigt 

− Udo schlägt eine parallel stattfindende Veranstaltung vor, in welcher sich die 
Initiativen untereinander kennenlernen können (Greenroom) 

− Meinungsbild: Wer ist dafür, parallel zu Initiativen-Sitzung einen Greenroom zu 
initiieren?  (nahe »Sitzungsraum«?) à 10 Ja / 2 Nein 

 

• Bericht Bauhaus 100 à Senatsgruppe [Bagrat Ter-Akopyan & Daniel Scheidler] 

− Mitwirkend: Prof. Rudolf (Dekan A+U) 
− Unterlagen der Planung sind nicht einsehbar 
− Keine konkreten Projekte gehen von der BUW aus 
− Keine Förderung in Form von Geldern aufgrund verpasster Beantragung 
− Weiteres Vorgehen wird im Senat diskutiert 
− Stellenausschreibung CI und CD 
− Bagrat: Eventueller Erwerb und Umbau der Immobilie Bauhausstraße 1 
− Anmerkung: Zum Jubiläum wird Historie und nicht das aktuelle Bauhaus 

gefeiert 
− Ziele:   

− Ein „Hype“ muss generiert werden 
− Wir müssen lauter (aktiv) werden 
− Heute kontra Gestern 
− Präsenz in den eigenen Gebäuden 
− Workspace à Bauhausstraße 1 
− Netzwerkgestaltung Interdisziplinär 

− Giuliano: Schaffen von Neuen und Bogenspannen zur Historie, wir müssen 
zeigen, was uns einzigartig/ besonders macht 

− StuKo sollte eine Stellung zu diesem Thema beziehen 
− Festlegung eines Strategieplans 
− Langfristige Sicherstellung von Mitgliedern der Arbeitsgruppe 
− Nora: Thema soll zur Klausurtagung am 21./22.11. besprochen werden 
− Anne: Vorschlag zur Gründung einer Initiative, Giuliano merkt an, dass es zu 

früh wäre 
− Bagrat bestätigt die Funktionsfähigkeit der aktuellen lockeren Struktur 
− Nora: Meinungsbild: Wer ist dafür, dass der StuKo die B100 unterstützt?   
− à 7 Ja / 1 Nein 
− Für den Campusumbau ist noch ein studentischer Vertreter zu finden 

 
 
 
Pause von 21:20 Uhr bis 21:40 Uhr 

[8 von 16 Stimmberechtigten] 
 
 

TOP 6 Weitere Beschlussanträg 
 

• Förderantrag Scatercontest von Ulrike Schmidt (12.09.15) 

− Vertagt aufgrund fehlender Beschlussfähigkeit 

• Förderantrag „Come Together 2015“ à Christina Giesa 

− Vertagt aufgrund fehlender Beschlussfähigkeit 

• Weitere Förderanträge à Einladung von Ludwig  

− Vertagt aufgrund fehlender Beschlussfähigkeit 
 

− Lilo: Anmerkung der fehlenden Transparenz der aktuellen Arbeit des StuKo-
Vorstandes 
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Nachtrag TOP 3  
 

• Martin Tippmann für Referat Infrastruktur und Haustechnik  

− Referat soll sich übergangsweise um alle IT-Angelegenheiten kümmern 
(Server, Webseite, PCs) 

− Zukünftig soll eine zusätzliche Stelle für Webseite geschaffen werden 
− M18-Webseite soll aktualisiert werden 

 
Fortsetzung TOP 7 
 

• Kooperation StuRa der HfM u. StuKo à c/kompass, gemeinsame Sitzungen, etc. 

− Daniel Scheidler stellt zukünftige Zusammenarbeit vor 
− Ziele: 

− Austausch von Informationen 
− Gemeinsame Sitzungen (Vorstand) 
− Klausurtagung 
− … 

− Matze schlägt Zusammenarbeit der Initiativen beider 
Studierendenvertretungen vor 

− Dirk verweist auf erfolgreiche Zusammenarbeit bei Erstiwoche und c-Kompass 
− Georg: Zusammenarbeit im Studierendenbeirat der Stadt 
− Weitere Themen werden bei der Klausurtagung besprochen 

 

• Spacekid-Headcup à weiteres Vorgehen [Giuliano Castiglia] 

− Giuliano legt neuen Bericht vor und erläutert Anhang 
− Einräumung diverser Fehler mit den daraus folgenden zusätzlichen Kosten 

 
 

22:35 Uhr Rebecca Schwarz verlässt den Sitzungssaal. 
[ 7 von 16 Stimmberechtigten] 

 
 

 
− Es kommt zur Diskussion mit diversen Anschuldigungen 

 
22:38 Uhr Rebecca Schwarz betritt den Sitzungssaal. 

[ 8 von 16 Stimmberechtigten] 
 

 
− Erneut kommt es zur Diskussion mit diversen Anschuldigungen 
− Vorschläge zur Lösung/Kostenausgleich: 

− Veranstaltung im Kasseturm  
− Filmvorführung 
− Glühweinverkauf 

 
− 23:56 - Moritz schließt das Thema vorzeitig ohne Ergebnis ab 

 

• Regeln f. Ersti-Woche à was gehört wo rein?, Movielounge - Inis/Referate?, Come 
Together à wer darf, wer nicht? 

− Vertagt 
 

• Gestaltung bzw. Umstrukturierung der Ersti-Woche in 2016, spez. Stadtrallye à Dirk 
Slawinsky, eine Ini daraus machen? à Nora 

− Vertagt 
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• freier Sendeplatz bei Radio Lotte für StuKo à Dirk Slawinsky 

− Kurzvorstellung durch Torsten 
− Weitere Erarbeitung zur Klausurtagung 

 

• Archivierung PORT, eject, Micro à Hannah Meyer, Nutzung Mensa-Raum  

− Vertagt 
 

• Doktoranden? àwie sieht’s da aus? à Nora 

− Vertagt 
 
 

 
 
 
TOP y  nächste Sitzung:  

Montag, der 09. November 2015, 18:00 Uhr Initiativensitzung Teil 1  
       → Redeleitung: Carolin Voigtländer 

Sitzungsende: 00:14 Uhr 
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Beschlüsse StuKo-Sitzung vom 9. November 2015  
 

−  es wurden keine Beschlüsse getroffen 
 


